

16.07.2021 EHINGER TAGBLATT

Einsatz kennt kaum Grenzen

Aktion Mit dem „Förderpreis Ehrenamt“ haben Donau-Iller Bank und SÜDWEST PRESSE Ehrenamtliche ausgezeichnet. Am Mittwoch war Preisübergabe. Von Renate Emmenlauer



Foto mit der Jury: 15 Frauen und Männer sind mit dem Förderpreis Ehrenamt ausgezeichnet worden.

Emmenlauer JuergenTel.0170/41156

A A

Ehrenamtliches Engagement kenne kaum Grenzen, sei schon lange vor der Neuzeit praktiziert worden und erfahre eine sehr erfreuliche Steigerung, stellte Jost Grimm am Mittwochabend bei der Preisübergabe der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ fest. Der Vorstandssprecher der Donau-Iller-Bank belegte dies mit Zahlen: 17 Millionen Bundesbürger sind ehrenamtlich tätig, mehr als 100 Millionen in Europa. Der freiwillige Einsatz habe in den vergangenen Jahren nochmals viele Facetten dazugewonnen.

Die Schaffer,
die gerade
in dieser schwierigen Zeit Großes für ihre Institutionen
leisten.

Jost Grimm

Vorstandssprecher Donau-Iller-Bank

Die Corona-Pandemie habe die Ehrenamtlichen mit zusätzlichem Einsatz unter besonderen Umständen erheblich gefordert. „Und genau diese Menschen wollen wir mit dem Förderpreis Ehrenamt in den Blick nehmen. Diese Schaffer, die unser aller Leben reicher

Startseite



Ressorts



Seiten



Dies unterstrich auch Martin Tröster; der Ehinger Redaktionsleiter der SÜDWEST PRESSE sprach über den Beginn der Pandemie im Frühjahr 2020, als er sich fragte, wie gut eine Gesellschaft mit den großen Herausforderungen, die nun anstünden, umgehen könne. „Aber es hat sich gezeigt: Es gibt nach wie vor viele, viele Personen, die sich für das Gemeinwohl engagieren, und sogar mehr denn je“, zog Tröster eine positive Bilanz.

„Sehr hohe Wertschätzung“

Genau dies sei der Beweggrund der SÜDWEST PRESSE für die Gemeinschaftsaktion „Förderpreis Ehrenamt“ mit der Donau-Iller-Bank. „Wir hätten sicher hunderte Menschen hier in der Region für ihr überragendes Engagement auszeichnen können“, sagte Tröster. „Diese Preisträger stehen stellvertretend für die elementare Bedeutung des Ehrenamts und für unsere persönlich sehr hohe Wertschätzung der Ehrenamtlichen“, hatte auch Jost Grimm betont.

Grimm und Tröster dankten auch den Jurymitgliedern Ursula von Helldorff von der Lokalen Agenda, Ehingens Oberbürgermeister Alexander Baumann sowie dem Aufsichtsratsvorsitzenden der Donau-Iller Bank, Sigisbert Straub, Träger des Bundesverdienstkreuzes, die ebenfalls anwesend waren.

Prokurist und Vertriebsleiter Thomas Freudenreich skizzierte die Grundlagen für den „Förderpreis Ehrenamt“ unter dem Leitsatz „Gib dem Ehrenamt ein Gesicht“. Zu den Bewerbungskriterien zählten auch, dass der Ehrenamtliche von einer anderen Person vorgeschlagen werden musste. Und die Geldpreise fließen nicht an die Preisträger, sondern an gemeinnützige, mildtätige oder kirchliche Zwecke in deren Vereinen und Institutionen.

53 Bewerbungen waren eingegangen, unter anderem zwei Bewerbungen für ein Zweier-Team. 30 000 Euro aus dem VR-Gewinnpartopf seien für das Online-Voting, bei dem 4926 Stimmen abgegeben worden seien, für den Jury-Preis und den Jury-Jugend-Preis ausgeschüttet worden. Für jede der drei Kategorien gebe es fünf Platzierungen und diese seien mit unterschiedlichen Geldpreisen dotiert: Platz eins 3000 Euro, Platz zwei 2500, Platz drei 2000, Platz vier 1500 und Platz fünf 1000 Euro.

Ein persönliches Dankeschön an die Ehrenamtlichen: Die Erstplatzierten jeder Kategorie wurden mit einer Ballonfahrt für zwei Personen belohnt, die Personen auf den Plätzen zwei bis fünf mit einem Gutschein in Höhe von 50 Euro für ein Lokal. Zudem waren alle Anwesenden zum Essen eingeladen – unter Einhaltung eines Corona-Hygienkonzepts.

Auszeichnungen in drei Kategorien ermittelt

Startseite



Übergabe Folgende Preise sind überreicht worden:

Ressorts

Jury-Preis: 1. Andreas Gumper, 2. Wiebke Fischer, 3. Klara Dorner, 4. Siegfried Pawlitschko, 5. Reinhold Schick.



Online-Voting: 1. Franz Rothenbacher, 2. Lothar Hartmann, 3. Tamara Ostertag, 4. Felix Pfeifer/Konstantin Konstantinidis, 5. Martin Striebel.

Seiten

Jury-Jugend-Preis: 1. Tobias Schartmann, 2. Jonas Schosser, 3. Selina Herberger, 4. Linda Rapp. 5. Jona Glashagen.



Unter allen Einsendungen wurden zwei Sonderpreise mit Ballonfahrten verlost. Diese erhielten Sarah Heidenreich und Benedikt Ried.

15

Preisträger sind bei der Aktion „Förderpreis Ehrenamt“ von Donau-Iller-Bank und SÜDWEST PRESSE ausgezeichnet worden. Insgesamt hatte es mehr als 50 Bewerbungen gegeben.



[AGB](#)

[Impressum](#)

 [iTunes Store](#)

 [Google Play Store](#)

Tages aus der Chefredaktion per E-Mail.

Eintragen

Startseite



Ressorts



Seiten

